

Kinderklinikkonzerte e.V.-Tour 2023

Leony und Kelvin Jones bringen Freude auf die Kinderstationen im Helios Klinikum Berlin-Buch

Der Magdeburger Verein "Kinderklinikkonzerte" hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kindern im Krankenhaus neue Glücksmomente zu bescheren. Die beiden Gründerinnen bringen deshalb deutsche Bands und Musiker auf die Kinderstationen im ganzen Land. Auch im Helios Klinikum Berlin-Buch waren sie zu Besuch. Sie verwandelten die Stationen der Kinderklinik für einen Nachmittag zur Konzertlocation und ließen kranke Kinder und deren Eltern den Krankenhausalltag mit Hilfe von Musik für einen Augenblick vergessen.

Das Kinderklinikkonzerte-Team machte nach Kassel, Münster und Erlangen auch Halt im Helios Klinikum Berlin-Buch. Auf acht Kinderstationen des Klinikums hatten sie nur eine Mission: Glücksmomente für die kleinen Patienten und ihre Familien zu zaubern.

Schon Tage vorher gab es nur ein Thema: Wer wird beim Kinderklinik-Konzert auf der Bühne stehen? Die Namen der Musiker sind stets ein gut gehütetes Geheimnis und werden erst kurz vor dem Auftritt bekanntgegeben. Das Konzert soll exklusiv für die Kinder sein.

Dann ist es soweit

Mit einem breiten Lächeln im Gesicht betreten Leony und Kelvin Jones die Kinderstationen und nehmen mitten in der wartenden Kinderschar Platz und legen los. Berührungsängste hatte hier keiner. Mit Künstler:innen zum Anfassen nah, die ihre Songs gefühlvoll zum Besten geben, fühlte sich alles gleich viel leichter und unbeschwerter an. Die beiden Musiker:innen nutzten ihr musikalisches Talent, um die kleinen Patient:innen zu berühren und ihnen Momente der Freude und des Trostes zu schenken.

Zu den besuchten Stationen gehörten unter anderem die Kinder-Rheumatologie und die Kinderonkologie. Auf allen Stationen waren Kinder, Eltern und Mitarbeitende begeistert von der musikalischen Darbietung. Viele von ihnen haben mitgesummt und gesungen, im Takt gewippt und hatten leuchtende Augen während Leony und Kelvin Jones begleitet von der Gitarre gesungen haben. Die berührenden Reaktionen der Kleinen und deren Eltern zeigten,

wie die Musik ihre Herzen erreichte und Momente der Freude in ihren Krankenhausalltag brachte. Für Kinder, die an diesem Nachmittag nicht ihr Bett verlassen konnten, gab es ganz persönliche Konzertmomente am Patientenbett. Nach dem Konzert bekam noch jedes Kind eine altersentsprechende Geschenktüte als Erinnerung und zur nachhaltigen Ablenkung im Klinikalltag.

Priv.-Doz. Dr. med. Patrick Hundsdörfer, Chefarzt der Kinder- und Jugendmedizin im Helios Klinikum Berlin-Buch, ist ebenfalls begeistert vom Besuch: „Wir wissen, wie wichtig positive Emotionen für den Genesungsprozess sind. Dass die Kinder mit diesem Klinikkonzert zumindest einen Moment lang ihren Sorgen entfliehen und neue Kraft schöpfen konnten, war deutlich zu spüren und auch für das Team schön zu sehen. Wir freuen uns daher ganz besonders, dass wir Teil der diesjährigen Tour sein durften.“

Kinderklinikkonzerte e.V.

Was als ehrenamtliches Projekt in der Freizeit begann, ist mittlerweile zu einem Verein geworden und finanziert sich allein über Spenden. In den letzten Jahren konnte der Kinderklinikkonzerte e.V. tausenden Kindern, ihren Eltern sowie Geschwisterkindern ganz besondere Konzerte im Krankenhausalltag schenken. Aus vereinzelt Konzerten im Jahr sind inzwischen Nightliner-Touren durch ganz Deutschland geworden.

Weitere Informationen zum Verein: <https://www.kinderklinikkonzerte.de/>



Fotocredit: Sarah Kaiser

Bildunterschrift: Musiker Kelvin Jones zu Gast im Helios Klinikum Berlin-Buch.



Fotocredit: Sarah Kaiser

Bildunterschrift: Leony und ihr Gitarrist Robert Kerner begeistern unter anderem die kleinen Patient:innen auf der Kinderonkologie.



Fotocredit: Sarah Kaiser

Bildunterschrift: Für Kinder, die an diesem Nachmittag nicht ihr Bett verlassen konnten, gab es ganz persönliche Konzertmomente am Patientenbett.



Fotocredit: Sarah Kaiser

Bildunterschrift: Der Magdeburger Verein "Kinderklinikkonzerte" hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kindern im Krankenhaus neue Glücksmomente zu bescheren.



Fotocredit: Sarah Kaiser

Bildunterschrift: Klinikgeschäftsführer Tim Steckel, Ärztlicher Direktor Prof. Dr. med. Henning T. Baberg, Chefarzt der Kinder- und Jugendmedizin Priv.-Doz. Dr. med. Patrick Hundsdörfer und Leitender Oberarzt der Kinder- und Jugendmedizin Dr. med. Daniel Haselbusch begrüßten das Team der Kinderklinikkonzerte e.V.

Das **Helios Klinikum Berlin-Buch** ist ein modernes Krankenhaus der Maximalversorgung mit über 1.000 Betten in mehr als 60 Kliniken, Instituten und spezialisierten Zentren sowie einem Notfallzentrum mit Hubschrauberlandeplatz. Jährlich werden hier mehr als 55.000 stationäre und über 144.000 ambulante Patienten mit hohem medizinischem und pflegerischem Standard in Diagnostik und Therapie fachübergreifend behandelt, insbesondere in interdisziplinären Zentren wie z.B. im Brustzentrum, Darmzentrum, Hauttumorzentrum, Perinatalzentrum, der Stroke Unit und in der Chest Pain Unit. Die Klinik ist von der Deutschen Krebsgesellschaft als Onkologisches Zentrum und von der Deutschen Diabetes Gesellschaft als „Klinik für Diabetiker geeignet DDG“ zertifiziert. Gelegen mitten in Berlin-Brandenburg, im grünen Nordosten Berlins in Pankow und in unmittelbarer Nähe zum Barnim, ist das Klinikum mit der S-Bahn (S 2) und Buslinie 893 oder per Auto (ca. 20 km vom Brandenburger Tor entfernt) direkt zu erreichen.

Helios ist Europas führender privater Gesundheitsdienstleister mit insgesamt rund 126.000 Mitarbeitenden. Zum Unternehmen gehören unter dem Dach der Holding Helios Health die Helios Gruppe in Deutschland sowie Quirónsalud in Spanien und Lateinamerika und die Eugin-Gruppe mit einem globalen Netzwerk von Reproduktionskliniken. Mehr als 24 Millionen Menschen entscheiden sich jährlich für eine medizinische Behandlung bei Helios. 2022 erzielte das Unternehmen einen Gesamtumsatz von rund 11,7 Milliarden Euro.

In Deutschland verfügt Helios über 87 Kliniken, rund 240 Medizinische Versorgungszentren (MVZ) mit etwa 600 kassenärztlichen Sitzen, sechs Präventionszentren und 21 arbeitsmedizinische Zentren. Jährlich werden in Deutschland rund 5,5 Millionen Menschen behandelt, davon 4,4 Millionen ambulant. Helios beschäftigt in Deutschland mehr als 76.000 Mitarbeitende und erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von rund 7,0 Milliarden Euro. Sitz der Unternehmenszentrale ist Berlin.

Quirónsalud betreibt 58 Kliniken, davon acht in Lateinamerika, über 100 ambulante Gesundheitszentren sowie rund 300 Einrichtungen für betriebliches Gesundheitsmanagement. Jährlich werden hier rund 18,9 Millionen Patient:innen behandelt, davon 17,8 Millionen ambulant. Quirónsalud beschäftigt mehr als 47.000 Mitarbeitende und erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von 4,4 Milliarden Euro.

Das Netzwerk der Eugin-Gruppe umfasst 44 Kliniken und 37 weitere Standorte in zehn Ländern auf drei Kontinenten. Mit rund 1.800 Beschäftigten bietet das Unternehmen ein breites Spektrum modernster Dienstleistungen auf dem Gebiet der Reproduktionsmedizin an und erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von 250 Millionen Euro.

— **Helios** gehört zum Gesundheitskonzern Fresenius.

Pressekontakt:

Julia Talman

Marketing Managerin

Telefon: (030) 9401-55534

E-Mail: julia.talman@helios-gesundheit.de